

INFORMATION DES DPE / NOUVELLE SECTORISATION SCOLAIRE

L'ouverture en septembre 2019 du nouveau collège d'Escalquens entraîne une modification de la carte scolaire pour les collèges d'Ayguevives, de Castanet, de Saint-Orens, de Ramonville et de Villefranche de Lauragais avec pour objectif de rééquilibrer les effectifs des différents établissements.

Les enfants de Villenouvelle actuellement scolarisés en CM2 et en 6ème pourraient à partir de septembre 2019 être affectés au collège d'Ayguevives après avoir commencé leur scolarité au collège de Villefranche-de-Lauragais. Les actuels CM1 commenceraient directement à Ayguevives tandis que les actuels élèves de 5ème termineraient leur cycle en 3ème à Villefranche.

Villenouvelle est la seule commune "Terres du Lauragais" à être concernée par ce nouveau découpage. Dans les différents scénarios proposés (*) par le Conseil départemental nous sommes la seule commune systématiquement affectée sur le territoire du "Sicoval".

Un atelier participatif organisé par le Conseil départemental (en présence des représentants des mairies d'Ayguevives, d'Escalquens, de Villenouvelle et de l'inspection d'académie entre autres) aura lieu **le mardi 14 novembre à 19h00 au collège d'Ayguevives**. Nous invitons tous les parents des enfants concernés à se rendre à cette rencontre afin d'être le plus nombreux possible pour faire entendre notre voix. Les DPE seront présents à cet réunion.

Pour toute information complémentaire, vous pouvez nous contacter par mail à l'adresse dpe.de.villenouvelle@gmail.com ou via notre blog : <http://dpe.villenouvelle.blog.free.fr>

(*) voir article sur notre blog ou sur le site de la Mairie